

Date de dépôt : 17 octobre 2011

Pétition

de l'Association des futurs enseignants (AFE) de l'Université de Genève au sujet de la situation de l'Institut universitaire de formation des enseignants (IUFÉ)

Mesdames et
Messieurs les députés,

L'Association des futurs enseignants de l'Université de Genève (AFE) a pour but de défendre les intérêts des étudiants en enseignement secondaire inscrits aux cours donnés par l'IUFÉ (Institut universitaire de formation des enseignants) à l'Université de Genève, de représenter lesdits étudiants auprès de l'Université et auprès de leurs futurs employeurs et d'être un interlocuteur pour les associations d'enseignants.

Il y a des problèmes sérieux depuis trois ans à l'IUFÉ qui ne sont toujours pas réglés et dont l'AFE a fait part à de nombreuses instances, à l'IUFÉ lui-même (assemblée et commissions diverses), à l'Université de Genève (rectorat), à la CUAÉ, aux syndicats de l'enseignement secondaire (Famco, Union, FEG) ainsi qu'à la Commission de l'enseignement supérieure du Grand Conseil du canton de Genève. En outre, plusieurs articles ont été publiés dans les journaux en 2010 et 2011 qui font part de ces questions qui sont réelles et toujours d'actualité en ce mois de septembre 2011, alors que la rentrée a déjà eu lieu (Tribune de Genève, le Temps, le Courrier).

Les signataires ci-dessous demandent, au nom de l'AFE, par la présente pétition, une enquête de la Commission ad hoc sur la situation critique provoquée par la mutation de l'ancien IFMESS en cursus FORENSEC de l'IUFE et demandent une intervention immédiate en vue de régler les problèmes engendrés par ce transfert de capacités.

N.B. 3 signatures
*p.a. Association des futurs
enseignants de l'Université de
Genève (AFE)
c/o Sophie Scheller
Rue Liotard 61
1203 Genève*